

EVANGELISCHER OBERKIRCHENRAT

70012 STUTTGART, 2011-01-28
POSTFACH 10 13 42
Telefon 0711 2149-0
Sachbearbeiterin - Durchwahl
Johanna Werner - 215
E-Mail: Johanna.Werner@elk-wue.de

AZ 86.01-8 Nr. 321/1.2

An die
Evang. Pfarrämter
über die Evang. Dekanatämter
- Dekaninnen und Dekane sowie
Schuldekaninnen und Schuldekane -
landeskirchlichen Dienststellen

Plakate zur Donau-Friedenswelle – Mutmach-Geschichten

Sehr geehrte Damen und Herren,

für das internationale und ökumenische Projekt „Donau-Friedenswelle“ werden Autorinnen und Autoren gesucht, die Mutmach-Geschichten schreiben. Geschichten, die von Gewalt und ihrer Überwindung handeln. Sie sollen die Leserinnen und Leser anregen, Gewalt wahrzunehmen und sich zu überlegen, wo und wie Gewalt überwunden werden kann.

Einsendeschluss ist Ende Juni 2011. Einige Geschichten werden ins Internet gestellt und als Broschüre veröffentlicht. Diese wird thematisch gegliedert sein und sich dabei an den Dekadeschwerpunkten orientieren. Als Anlage erhalten Sie Plakate, die zum Geschichten schreiben einladen. Bitte hängen sie diese gut sichtbar bei Ihnen aus, so dass wir viele Mutmach-Geschichten zusammen bekommen und diese auch zu einem Zeichen der Hoffnung werden können.

Die Donau-Friedenswelle ist ein Teil der „Ökumenischen Dekade zur Überwindung von Gewalt“. Kirchen entlang der Donau machen von September 2010 bis Juli 2011 auf das Thema Gewalt aufmerksam und suchen nach friedlichen Lösungen. Die Donau-Friedenswelle endet mit einem großen internationalen Fest am 2. Juli 2011 in Neu-Ulm / Ulm. Dazu sind Sie herzlich eingeladen.

Weitere Informationen finden Sie unter: www.donaufriedenswelle.eu und www.dekade-gewalt-ueberwinden.de. Für weitere Informationen und Materialien zur Donau-Friedenswelle steht Ihnen von der Projektstelle „Ökumenische Dekade“ Frau Johanna Werner, Tel. 0711 2149-215, gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Prof. Dr. Ulrich Heckel
Oberkirchenrat

Anlagen